
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Droge ist etwas, das den  verändert.

Manchmal muss man dazu nur wenig davon nehmen.

Ka�ee, Alkohol oder  gelten bei uns als Genussmittel.

Weil sie aber ebenfa"s etwas in uns , gehören sie zu den Drogen.

Man nennt sie „weiche“ Drogen oder legale Drogen.

„ “ bedeutet, dass man sie einfach so im Laden kaufen kann.

Wer nicht zu viel von diesen  nimmt, lebt kaum gefährlich.

Mit dem Alkohol muss man , weil wir damit nicht mehr so schne" reagieren.

Man darf dann zum Beispiel kein  mehr steuern.

Im Gegensatz dazu stehen die i"egalen Drogen.

Man nennt sie auch „harte“ Drogen.

Man darf sie nicht  und muss sie im Versteckten bescha�en.

Das nennt man Schwarzmarkt.

Harte Drogen  viel stärker.

Deshalb schädigen sie den Menschen und vor a"em seine Gesundheit auch stärker.

Dazu gehören , Heroin und viele andere.

Was erlaubt und was verboten ist, steht in den Gesetzen der einzelnen .

Deshalb ist es auch kaum möglich aufzulisten, was in mehreren Ländern oder

sogar auf einem ganzen  gilt.
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